



通巻第89号

http://www.tomikawa.hokkaido-c.ed.jp



北海道富川高等学校

日高町富川西12丁目69-109

電話：01456-2-0411

発行日：令和5年9月21日(木)

学校祭

7月8日（土）、9日（日）の2日間に渡って、学校祭が行われました。学校祭にご尽力いただきましたPTAの皆様、関係者の皆様にこの場を借りて、感謝申し上げます。貴重なご支援により、素晴らしい学校祭を実現することができました。引き続きご協力をお願い申しあげます。

それでは、生徒たちの自主的な創意工夫のもと、様々な企画が行われた2日間の様子を紹介します。
＜1日目＞

開祭式は、生徒会の企画によるオープニングセレモニーから始まりました。ユーモラスなストーリーが映像で流れ、司会もキャラクターの口調で進行するなど、これまでにない斬新かつユニークな印象を与えていました。アトラクションも各クラスの個性がよく表っていました。また、有志によるステージ発表では、踊りや漫才など、出演者と観客が一体となれるような素晴らしい時間を体験することができました。行灯行列では、ルシナ様よりスペースをお借りし、クラスごとのダンスが披露されました。地域の皆様との交流を通じて、富川高校の取り組みを知っていただくよい機会となりました。



＜2日目＞

2日目は、屋外で模擬店を出店しました。調理をする係と販売をする係が協力し合い、スムーズな運営をすることができました。模擬店終了後はクラスごとに合唱が行われ、各クラスの特色が選曲や歌う様子に表っていました。吹奏楽部の演奏では、熱い演奏のもと、全校が一体となることができました。書道パフォーマンスは、現在多くの高校で行われていますが、富川高校でも迫力のある感動的な作品を目にすることができました。





調理実習（ピザ）

7月20日（木）、1年生クラスによる調理実習が行われました。多くの生徒が始まる前から楽しみにしており、調理が完成した後はピザが職員室に運ばれ、教員による味見が行われました。とてもおいしいピザでしたが、それ以上に、生徒たちの笑顔を見ることができたのが印象的でした。



一日体験入学

8月23日（木）、近隣の中学校3年生が参加する一日体験入学が行われました。体育館で行われた開会式では、校長あいさつ、教務部長による学校説明の後、生徒会による行事の説明や部活動の紹介が行われました。開会式の後は、各教室で体験授業が行われ、中学生たちは高校の各教科の授業を興味深い様子で受けっていました。暑さのため部活動体験は中止となりましたが、各校の中学生たちは、自身の高校生活への期待を膨らませながら、満足した様子で富川高校を後にていったようです。

